



ARTICULO PERIODISTICO

LA PASADA MEDIANOCHES SE SUPERÓ UNA AMENAZA DE CAMIONEROS DE BLOQUEAR RUTAS CORDOBESAS

Ultimo momento

Luego de que grupos de camioneros se estacionaran al costado de algunas rutas -por caso, las rutas A005 y 8 y en el cruce con 158, en el sur provincial- el Gobierno de Córdoba apuró anoche un acuerdo con los transportistas. Se les difirió el pago del impuesto a los automotores y se concertó su participación para que "junto a la Subsecretaría de Transporte de la Provincia" se proceda a "optimizar el funcionamiento del Registro Provincial de Transportistas". Hoy se esperan mayores aclaraciones relativas al acuerdo que, se descuenta, versará sobre tarifas y asignación de cargas. El problema ya había sido analizado por la Comisión Asesora del Transporte de Cargas Agropecuarias.

Mientras estuvo en los piquetes -que, cabe aclararlo- no cortaron las rutas-, Eduardo Marcle de FECOTAC explicó que habían decidido estacionarse al costado de algunas carreteras por que el gobierno no estaba escuchando sus reclamos. Señaló que en medio de la crisis del sector por la falta de cargas -la caída de la producción de trigo y el menor comercio de granos- los camioneros no cuentan con "tarifas claras" ni con una declaración de "la emergencia del transporte de carga"

Amenazó con cortar las rutas si no se obtenía una "una respuesta inmediata sobre la nueva tarifa que ya debería estar en discusión".

Al filo de la medianoche

Casi al filo de la medianoche, se difundió el siguiente comunicado oficial:

Con el objetivo de analizar la difícil situación que atraviesa el sector de transportistas de carga de cereales, el Ministro de Agricultura, Ganadería y Alimentos de Córdoba, Carlos Gutiérrez; de Industria, Comercio y Trabajo, Roberto Avalle, y el de Obras y Servicios Públicos, Hugo Testa se reunieron hoy con representantes de la Federación Cordobesa de Transportes de Carga (Fecotac), encabezados por su presidente, Eduardo Marcle.

Participaron también por la entidad de transportistas su Secretario General, Pablo Trapanni (hijo), el Gerente, Pablo Trapani y los delegados Dario Funes, Horacio Mina, Hugo Gil y Gustavo Álvarez.

El contenido del acta acuerdo firmada por los presentes al término de la reunión es el siguiente:

- 1º) Diferir el pago del impuesto a los automotores provincial, correspondiente a los vencimientos a operar en los primeros sesenta días del año 2010.
- 2º) Promover el trabajo conjunto de la FECOTAC junto a la Subsecretaría de Transporte de la Provincia a efectos de optimizar el funcionamiento del Registro Provincial de Transportistas.
- 3º) Avanzar en la reglamentación del capítulo 2 de la ley 8669, en los mismos plazos descriptos en el punto primero.
- 4º) Ratificar el ámbito de la Región Pampeana, constituido por las provincias de Buenos Aires, Santa Fé, Entre Ríos y Córdoba, como escenario de resolución de los problemas que aquejan al sector, entre ellos, distribución de cargas, tarifas y controles.
- 5º) La FECOTAC manifiesta el compromiso de no afectar el libre tránsito en las rutas cordobesas y, particularmente del próximo evento internacional de automovilismo denominado Rally Dakar, en su paso por el territorio de la Provincia de Córdoba.

Fuente: Agroverdad